
Ratsherr Griese teilt zu dem vorliegenden vorläufigen Protokollauszug aus der Sitzung des 

Hauptausschusses vom 02.11.2021 mit, dass ein wesentlicher Teil seiner Aussage nicht zitiert 

wurde. Die Ratsfraktion DIE LINKE habe sich im Hinblick auf die Beeinträchtigungen von Flora 

und Fauna generell gegen eine Bebauung des Areals ausgesprochen. 

(Anmerkung der Protokollführung: Der Hinweis wird bei der endgültigen Fassung des ent-

sprechenden Protokolls berücksichtigt.) 

 

Der Planungs- und Umweltausschuss hatte die Vorlage im Rahmen seiner Vorberatung vertagt. 

Dementsprechend stellt Ratsherr Krampfer den Antrag, die Vorlage auch in der Ratsver-

sammlung zu vertagen. 

Der Hauptausschuss hatte sich im Rahmen seiner Vorberatung dem Votum des Planungs- und 

Umweltausschusses angeschlossen. 

 


